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Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Rainer Hesse 

Stadthaus 

35066  Frankenberg 

Frankenberg, 08.05.2018 

 

Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 23.05.2018 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Hesse, 

 

ich bitte Sie um die Aufnahme folgender Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung: 

 

Überschrift 

Anfrage „Nuhnerenaturierung“ 

 

Vorbemerkung 

Die Nuhnerenaturierung ist mittlerweile mehrere Jahre im Gange, den Stadtverordneten 

wurde jedoch nicht über den Sachstand berichtet. 

 

Anfrage 

Die SPD-Fraktion im Stadtparlament Frankenberg fragt den Magistrat: 

 

1.) In welchem Umfang sollte im Rahmen der Nuhnerenaturierung Flächen gekauft 

werden? 

2.) Wie hoch soll der Kaufpreis sein? 

3.) Wie viele Flächen konnten angekauft werden? 

4.) Wie ist der Sachstand des Flurordnungsverfahrens? 

5.) Welche zusätzlichen Kosten sollen durch die Renaturierungsmaßnahmen den 

Anliegern und Flächeneigentümern entstehen? 

6.) Wird der im Rahmen der Renaturierung geplante und realisierte Feldwegebau den 

Anliegern und Flächeneigentümern zusätzliche Kosten verursachen? 

7.) Sollen im Rahmen der Renaturierung Brückenbauten saniert, instandgesetzt oder 

ausgetauscht werden? 



8.) Sollen außerhalb der Renaturierungsmaßnahme in der Gebietskulisse 

Brückenbauten saniert, instandgesetzt oder ausgetauscht werden? 

9.) Wie hoch belaufen sich hier die Kosten für diese Maßnahmen?  

10.) Wie hoch ist der Kostenanteil für die betroffenen Anlieger und Flächeneigentümer? 

 

 

Die Fraktion bittet um schriftliche Beantwortung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Hendrik Sommer 

Fraktionsvorsitzender 




